



Die Halle soll bei der Kundalinee School in Sundarjal entstehen.

WELTWEITWANDERN

## Eine Bambushalle für Nepal

**PROJEKT** Bis heute hinterlässt das schwere Erdbeben aus dem Jahr 2015 seine Spuren. Neubauten sind

seither aus Beton und Stahl – im Winter kaum zu beheizen, im Sommer brütend heiß. Die Materialien werden aus dem Ausland importiert, was die Abhängigkeit und die Not Nepals noch vergrößert. Der österreichische Verein Weltweitwandern möchte deshalb in Sundarjal, nahe Kathmandu, eine Mehrzweckhalle aus Bambus, einem regionalen Rohstoff, errichten, die zum Leuchtturmprojekt für die ganze Region werden soll. Finanziert wird das Projekt über Crowdfunding.

### NEPAL

**HAUPTSTADT** Kathmandu

**WÄHRUNG** Nepalesische Rupie

**EINWOHNER** 29,3 Millionen (2017)

**AMTSSPRACHE** Nepali

**PROJEKT BAMBUSHALLE** Alle Infos zu den Projekten von Weltweitwandern und zum Crowdfunding für die Bambushalle in Sundarjal gibt es auf [www.weltweitwandernwirkt.org](http://www.weltweitwandernwirkt.org).